

石油産業地区（平安座・平宮区）
基盤整備事業の優先を！

地域活性化取り組み

1950年頃に住民総出による海中道路建設が始まり、その後石油企業を誘致し、海中道路が1972年4月に開通・平宮地区地埋立てで伊計大橋1982年3月・浜比嘉大橋1997年2月に開通し離島区解消がなされた。
しかし、2003年11月沖縄石油精製（株）の石油製品生産停止によりうるま市は税収減・地域雇用も減る。地域の活気を取り戻すには、市が計画している石油産業地区基盤整備事業を優先に進める事が地域活性化なる。



お知らせ

安心・安全を守る為にも

命を守る行動を！（密を避ける）

1. 外出かけの際にマスクを着田

活動報告

1. 大雨災害警戒後地域

パトロール

6月29日から7月初旬に発生した梅雨前線停滞による大雨被害調査を4島（浜比嘉島・平安座島・宮城島・伊計島）及び勝連地区・字具志川のパトロールを行いました。島しょ地域で斜面土砂崩れ・字具志川・勝連地区では鉄砲水による住宅敷地内への浸水。字具志川区では道路の損傷力所等が有り行政へ被害状況を報告。又、昔の生活用水溜池（カー）があふ

2. うるま市へ平安座自治会の

事業支援要請で訪問

7月12日平安座島ウフバンタ事業支援（わくわく共和国IN平安座島・ウフバンタ構想策定事業）で、五嶋自治会長・安慶名審議委員長・玉栄実行委員・藏根議員・宮城5名で企画政策課を訪問し、事業展開に伴う協力及び財政支援を要請。
8月31日にリモートで企画政策課と自治会で意見交換。
3. 彩橋小学校6年生主催
地域の海を守る活動に参加

9月定例議会一般質問

1. 妊婦さんが安心する新型コロナワクチン接種支援について

答弁：ワクチン接種が妊娠胎児に悪影響はなく、接種をお勧めしている。

2. トウダチ墓文化財指定について

質問趣旨：2回目の調査を終え、今後トウダチ墓解明の対応を質問。

答弁：貴重な文化遺産であり、平安座自治会より市文化財指定申請書が届き次第、市文化財保護審議会へ諮問。

3. 行政と石油企業との将来展望

話し合いについて

質問趣旨：五嶋自治会長・安村地主会

活動写真



企画政策課との平安座島ウフバンタ事業支援打合せ（7月12日）



地域ボランティア70名の皆さんによるごみ回収（7月16日）



米寿祈願者5名（上當 繁・西宮フサ子・前門洋祐・仲地愛子・西村米子様）